

## EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue. Más que nunca me es muy grato volver a saludarlos en estos tiempos difíciles, cuando nos encontramos en plena “segunda ola” de la pandemia del coronavirus, con miles de casos nuevos cada día, y con nuevas cepas del virus ingresando a nuestro territorio.

Ante este nuevo panorama, vecinos, solamente nos queda seguir siendo disciplinados con las medidas de autocuidado, como el uso de la mascarilla, el lavado frecuente de manos y la distancia social. Además, debemos seguir participando del proceso de vacunación masivo y, al mismo tiempo, respetar las cuarentenas impuestas por el MINSAL. Solamente de esta forma podremos superar la pandemia. Paciencia vecinos, sabemos que es cansador, pero queda el último esfuerzo para salir de esta carrera de larga distancia.

*José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP*

## FINALIZAN LOS TRABAJOS DEL APR DE HUECHELEPÚN SUR

Durante la semana pasada se realizó el recorrido final por el predio de los vecinos Arturo Córdova y Alicia Zambrano, quienes no contaban con este vital elemento, para hacer las últimas pruebas al nuevo sistema de abasto de Agua Potable Rural financiado por Latin America Power. La obra se encuentra en un período de marcha blanca, de pruebas y ajustes, ya que la red de agua, que tiene una extensión de 2.7 km, tuvo una alta dificultad de construcción debido a las condiciones geográficas del terreno.

Esta obra de mejoramiento fue posible gracias a la labor del vecino Pedro Jofré, quien trabajó como contratista, y al presidente de la JJVV de Huechelepún, Gastón Pincheira, quien canalizó la necesidad hacia LAP, que facilitó los recursos necesarios para concretar tan esperado adelanto.



## CAMINATA COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD COVID-19

Durante la semana pasada se realizó el recorrido n°17 del Comité de Seguridad y Salud Covid-19 por la obra de cambio de tuberías. En esta ocasión se visitó el tramo P de la obra, sector en el cual se encontraron algunas falencias de seguridad.

La caminata fue liderada por la colaboradora de LAP Yoliny Bascur, quien anotó como observaciones la falta de infogramas y afiches referentes a los implementos de seguridad y las instrucciones para el correcto uso de estos. Además, se detectó que la estación para lavado de manos correspondiente al tramo P, no contaba con el receptáculo necesario, por lo que se instruyó colocar uno de forma urgente.



## EN ESTA SEGUNDA OLA DEL COVID-19 DEBES CUIDARTE Y SEGUIR LAS RECOMENDACIONES



USA **MASCARILLA** CADA VEZ QUE COMPARTAS CON MÁS PERSONAS.



LÁVATE LAS MANOS FRECUENTEMENTE.



MANTÉN UNA DISTANCIA SEGURA CADA VEZ QUE COMPARTAS CON MÁS GENTE



PARTICIPA DEL PROCESO DE VACUNACIÓN MASIVA.

Infórmate más en:  
<https://www.gob.cl/coronavirus/>

